
2015,11,21      能内山の準備に行きました 

 

予定していた下山口から上りましたが、少し行くとスズメバチの巣があり、スズメバチが

ブンブンと飛んでいるではありませんか。この時期にまだいるのか？・・きっと今年は、

暖かいからだろうなぁ・・と思いながら、急遽別ルートを吟味しました。少し林道の奥に

入り上り安いところを探し、倒木など整備し、赤テープをつけトレッキングコースに合流

させるコースを付けました。みなさまのご参加をお待ちしています。 

 

※イヌブナの自然観察：黒ブナともいわれる。  当日 確認しましょう 

    

側脈が 12 以上  落ち葉は丸くなる。   イヌブナの幹①    イヌブナの幹② 

        ブナの落ち葉も丸くなる 

 

※コースの状況・里山整備など 

 →  

 

※スズメバチがたくさんいました。急遽コースを一部変更。 

 

   

 

→   


